

COLOMBIA >

Presidente de la junta directiva de **Ecopetrol** se refirió a corrupción en la Ungrd: “No tengo nada que ver”

Guillermo García Realpe fue cuestionado por su presunta cercanía con el contratista de los carrotaques Luis Eduardo López y con Víctor Rivas, su socio. El funcionario explicó su relación con ellos

Por **Carol Salazar**

01 Ago, 2024 04:43 p.m. CO



Guardar



El presidente de la junta directiva de **Ecopetrol** Guillermo García Realpe contó que es "vecino" de Luis Eduardo López, porque trabajan en el mismo edificio - crédito Universidad de Los Andes y redes sociales

Altos funcionarios, congresistas, contratistas y exfuncionarios de la Unidad Nacional para la

Lo Último | Colombia

Preocupante aumento del 14% de pensamientos suicidas en Bogotá: los jóvenes son la población más afectada



Cancilleres de Chile y Colombia también dialogaron sobre la crisis en Venezuela por resultados de elecciones

Gobernador de Norte de Santander instaló un PMU para recibir a ciudadanos venezolanos en la frontera tras el fraude electoral en el vecino país

Caos en Cartagena por intenso aguacero: toda la ciudad está sin agua y sin servicio de energía eléctrica

Caterin Escobar confirmó su regreso a la actuación: publicó imágenes del set y el nombre de su próximo personaje

Gestión del Riesgo de Desastres (Ungrd) han sido salpicados por el escándalo de corrupción que enloda a la entidad, relacionado con el redireccionamiento de contratos y la desviación de recursos públicos. Varios de los mencionados en el entramado han salido a defenderse de las acusaciones en su contra y afirmando que demostrarán su inocencia en los estrados judiciales.

Te puede interesar:

Capturaron a coordinador regional del CTI en Antioquia: es investigado por varios delitos >

Entre las personas involucradas está el contratista Luis Eduardo López Rosero, que se quedó con el contrato para la compra de 40 carrotaques para el suministro de agua en La Guajira. De dicho contrato, adjudicado por el valor de \$46.800 millones, habrían sido desviados miles de millones de pesos para favorecer a extrabajadores de la Ungrd y a congresistas.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).

Te puede interesar:

Comparación de Petro sobre negocio de Pablo Escobar lo metió en lío con empresas que salvaron a Colombia de un apagón >

Presuntamente, \$3.000 millones fueron a parar a manos del expresidente del Senado Iván Name; \$1.000 millones habrían sido entregados al expresidente de la Cámara de Representantes

Te Recomendamos

1 **Resultados de la Lotería de la Cruz Roja: estos fueron los números ganadores del 30 de julio**



2 **Reacciones en Colombia al comunicado de Gustavo Petro sobre el fraude electoral en Venezuela: le dieron palo por "invocar" el espíritu de Hugo Chávez**



3 **Lotería del Manizales: estos fueron los números ganadores el 31 de julio**



4 **Colombia se abstuvo de votar en la OEA para que Venezuela revelara las actas de las elecciones: su postura era crucial**



5 **Esta es la razón por la que está haciendo tanto frío en Bogotá**



empresarios de la cámara de representantes

Andrés Calle; \$742 millones se los habría quedado el exdirector de la entidad Olmedo López; y \$342 millones los habría recibido exsubdirector de manejo de desastres Sneyder Pinilla.



Luis Eduardo López, conocido como "El Pastuso", fue salpicado en caso de corrupción de la Ungrd. Se quedó con el contrato de los carrotanques - crédito Ungrd/redes sociales

La Corte Suprema de Justicia está investigando a los congresistas mencionados y al contratista Luis Eduardo López, conocido también como "El Pastuso". Este último también ha generado polémica por su supuesta cercanía al actual presidente de la junta directiva de [Ecopetrol](#), Guillermo García Realpe.

Te puede interesar:

Este es el comunicado conjunto entre Petro, Lula y López Obrador sobre elecciones en Venezuela: pidieron conteo "ágil y transparente"



La supuesta relación de García Realpe con El pastuso

Pues, de acuerdo con fuentes consultadas por *Sigue La W de W Radio*, **López Rosero es socio de**

un hombre llamado Víctor Rivas, con el que tiene una constructora llamada RML. Rivas, por su parte, es cercano al también exsenador García Realpe e, incluso, ha aportado dinero a sus campañas al Congreso de la República. El medio reveló, además que, en el edificio de la constructora, ubicada en Pasto (Nariño) está la oficina del presidente de la junta directiva de [Ecopetrol](#).

No obstante, de acuerdo con el funcionario, no tiene ninguna vinculación con el caso de corrupción de la Ungrd: **“Yo tengo más que ver con la bomba de Hiroshima o con el atentado a Donald Trump, que con ese negocio** (sic). No tengo nada que ver, absolutamente nada que ver, nada es nada”, aseveró el excongresista en entrevista con *W Radio*.



En la Ungrd hubo desviación de recurso y redireccionamiento de contratos - crédito Freepik y Ungrd

Con respecto a la supuesta relación de cercanía que tendría con El Pastuso, aseguró que no es posible probarle haciendo referencia a un edificio

posible probana haciendo referencia a un camino en el que, aunque está su oficina, hay otras 200 o 300 más. **“Somos vecinos, no más, no hay delito de vecindad. Otra relación: al señor le gusta el ciclismo, a mí también me gusta el ciclismo”**, detalló Realpe al medio citado, destacando que el ciclismo que practica López Rosero es de ruta, como ha podido percibir, y no de montaña, que es el de su preferencia. “Nunca nos cruzamos para hacer travesías juntos porque son dos deportes diferentes”, anotó.

Por otro lado, explicó que sí tiene una amistad con Víctor Rivas, el socio del contratista de los carrotanques. **Indicó que dicha cercanía se gestó hace mucho tiempo, pero negó cualquier vinculación con la sociedad que hay entre ellos.** Sin embargo, aclaró que tendría que “revisar” si tuvo algún tipo de acuerdo financiero con Rivas hace 10 o 12 años, teniendo en cuenta que el hombre ha participado en política desde el progresismo.



Guillermo García Realpe negó estar relacionado con el caso de

corrupcion de la Ungrd indicando que su amistad con el socio de El Pastuso no lo vincula al entramado - crédito @CGR_Colombia / X

Así las cosas, cuestionó que se le esté mencionando en medios por su amistad con Rivas y por ser “vecino” de El Pastuso. Aseguró que el hecho de que su nombre y su foto aparezcan en medios, haciendo relación al escándalo de corrupción, aunque no se le vincule directamente, es exponerlo en el “muro de la infamia”.

Compartir nota:



Seguir leyendo

Comparación de Petro sobre negocio de Pablo Escobar lo metió en lío con empresas que salvaron a Colombia de un apagón 

Este es el comunicado conjunto entre Petro, Lula y López Obrador sobre elecciones en Venezuela: pidieron conteo “ágil y transparente” 

A un año del crimen, fiscalía de Tailandia tomó drástica decisión antes de que se confirme condena de Daniel Sancho 

+ Temas Relacionados

Presidente junta directiva [Ecopetrol](#)

Guillermo García Realpe

Luis Eduardo López Rosero

El Pastuso

Ungrd

Corrupción

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en
Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en
WhatsApp



Más Noticias

La ONU celebra el acuerdo de intercambio de presos entre Rusia y EEUU



EN VIVO: así estuvo el tránsito en las vías principales de Bogotá el 1° de agosto



Sin mayores contratiempos se mantiene la movilidad en la capital colombiana en la tarde del jueves

Alberto Fujimori cobrará pensión de S/ 15.600: Congreso aprobó solicitud del exdictador



El Departamento de Recursos Humanos del Congreso informó al exdictador de la procedencia de su pedido

Activista anticaza de ballenas Paul Watson podría enfrentarse a 15 años de cárcel en Japón



Juan Osorio le exige a Niurka Marcos que deje de hablar de su novia, Eva Daniela: "Respetar a mi mujer"



El productor de 'Aventurera' le envió un contundente mensaje a la bailarina cubana, quien ha declarado que Juan "mantiene" a la joven actriz

MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →



Récord en Medellín: la ciudad registra 100 días no consecutivos sin homicidios

Fiscalía imputará a dos pasajeros que agredieron a policía en el El Dorado: esta es la pena que les puede esperar

Grupo armado en el Cauca retuvo una ambulancia y asesinó a paciente en frente de sus familiares

Tiroteo en una barbería dejó dos adultos y dos menores heridos

Homicidios selectivos y desaparición forzada de personas: así actuaba en Bogotá la banda delincuencia La Empresa

ENTRETENIMIENTO →



Caterin Escobar confirmó su regreso a la actuación: publicó imágenes del set y el nombre de su próximo personaje

Este es el top 10 de canciones mas escuchas en Spotify Colombia hoy

'Pedro el escamoso' y el 'Desafío XX' continúan dominando el rating: así cerraron el mes de julio

La música popular colombiana será protagonista en la Semana de la Música Latina de Billboard: conozca los artistas invitados

"Niña de terciopelo dorado": Camilo y Evaluna dieron la bienvenida a su segunda hija, Amaranto

DEPORTES →



Juegos Olímpicos París 2024: hora y dónde ver a los atletas colombianos el viernes 2 de agosto

Este es el equipo de la Liga BetPlay que lleva 14 partidos sin perder: solo suma un triunfo en el campeonato

Gigante del continente saldó vieja deuda con Independiente Santa Fe: esta es la irrisoria cifra

Inesperado anuncio de Yeni Arias tras eliminación en los Juegos Olímpicos París 2024: "Me siento muy triste"

Independiente Medellín sigue armándose para la Copa Sudamericana: refuerzo de peso tendría Alfredo Arias

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

Perú

Últimas Noticias

Todos Los Derechos Reservados © 2024 Infobae